Las Pruebas, en España: el Abogado Villalón

## Corrupción Oficial en Argentina

★ En 50,060 Carpetas, Fraudes de Perón a Videla

★ Constan el Caso Aluar y Arreglos con la Boeina \* Integrantes de la AAA: Contactos Franquistas

Por RICARDO HERREN, corresponsal de EXCELSIOR

MADRID, 31 de octubre.—La existencia en España de 3 cajas que contienen documentación "suficiente para comprometer a buena parte de los actuales gobernantes argentinos", y mediante los cuales se comprueban delitos de corrupción de militares, ex gobernantes y sindicalistas, dio a conocer el abogado y empresario Héctor Villalón, que durante muchos años estuvo ligado a los Perón.

Las declaraciones, que aparecen en la revista Cambio 16 de esta semana, fueron hechas por Villalón antes de abandonar la prisión, donde estuvo detenido como sospechoso en el secuestro del presidente de la FIAT en Francia, Luccino Revelli-Beaumont.

Según Villalón, Isabel Perón hizo sacar de Argentina "poco antes de su derrocamiento", una gran cantidad de documentos. El envío se hizo en el avión en que viajó el médico español de los Perón, Flores Tascón, de quien se decía que se había prestado para sacar las ioyas de Isabelita.

SIGUE EN LA PAGINA ONCE

## Excelsion

Tascón —precisa el abo-gado Villalón— no traia nada, como la constataron notarios en Argentina y en Barajas, pero en la aerona-ve viajaban funcionarios de Bienestar Social y del sector de Eladio Vásquez (ex ministro de Isabelita), que entraron con las cajas en Paris. En esa ciudad, el único hombre de confianza de Isabel era Revelli-Beaumont.

Villalón declaró a Cambio 16, que "las tres cajas fueron luego a España, y lo más probable es que estén ahora en manos de la Orden Mercedaria, Los mercedarios siempre estimaron mucho a Isabelita, tanto que estuvieron dispuestos a ser depositarios del cadáver de Eva Perón.

"Ahora —prosigue Villa-lón— la dictadura militar argentina se enfrenta a un dilema de hierro; cuanto más tiempo tengan presa a Isabel, más la revalori-zan ante las masas, pero si la dejan en libertad y ellos no encuentran antes las cajas, la viuda de Perón se convierte en un pe-ligro aún mayor".

"Las tres cajas esconden parte de los actuales gober.

mantes argentinos. Con Eladio Vásquez reconstruimos de la Boeing en los que se la Boeing en los que se Vásquez y el general que gente de la Fuerza Aérea, fue jefe del SIDE (Servicio de Inteligencia del Estado) carpetas, en las que se in- losos.

volucra en negocios sucios a miembros de distintos gobiernos", explica el ex fi-nanciero de Perón.

"En esas cajas hay documentos para hacer caer a mucha gente importante de Argentina; por eso no se abre contra Isabel ningún proceso serio. En rea-lidad, la batalla la ganó Perón, que fue quien ense-ñó a Isabelita a documen-tar todo", dice Villalón, en

la entrevista con Diario 16.
"El contenido de las cajas incluye una lista de los
integrantes de la Tripe A, nombres de funcionarios y políticos españoles que estaban en contacto con López Rega, correspondencia de gente como Girón de Velasco (ex ministro de Franco y presidente de la Federación Española de Combatientes), como el nombre del jefe de los Gue-rrilleros de Cristo Rey (de ultraderecha) y también la de un ex ministro español que tiene su casa frente a la de Perón, en Puerta de Hierro, Madrid.

'Hay, además riay, a de m a s —añade Villalón— documentos so-bre el caso Aluar, las com-pras de tanques franceses para el Ejército argentino, el asunto Monte Edison, el documentos suficientes pa de las compañías telefóni-ra comprometer a buena cas en Argentina (una de los grandes negocios sucios del Ministerio de Bienestar de Inteligencia del Estado) Social (del cual fue titular son los únicos que conocen López Rega) que es donde el contenido exacto de las aparecen más implicados cajas. Se trata de 50,060 en sobornos y manejos do-